



CORTES ■ COMISIÓN DE EDUCACIÓN

# La Junta aportará más dinero a las titulaciones que atraigan más alumnos

■ El consejero Juan José Mateos advierte que las excepciones que protegen a los títulos de menos de 35 alumnos no son permanentes y exhortó al empleo de la enseñanza 'on line'

M.M./VALLADOLID

La Junta se comprometió ayer a incentivar a las universidades que emprendan un proceso de transformación para "revitalizar" las titulaciones. El consejero de Educación, Juan José Mateos, destacó que se propondrá el "reconocimiento efectivo" de las modificaciones que mejoren la eficiencia de los programas de estudio o que favorezcan la internacionalización de la oferta educativa. Aunque no se habló de fondos, según fuentes de Educación, el reconocimiento sería vía financiación.

Mateos que compareció ayer en las Cortes por petición propia para explicar el decreto de Ordenación de las Enseñanzas de Grado y Máster en la Comunidad, advirtió a las instituciones académicas que las excepciones que protegen a los títulos de menos de 35 alumnos no son permanentes y exhortó al empleo de la enseñanza a través de Internet como una solución antes de la desa-



El consejero Juan José Mateos y el procurador Fernando Pablos (d.)./ICAL

parición. "Me permito llamar la atención sobre las enormes oportunidades que Internet brinda a la enseñanza y los peligros que se derivan de ignorarlo", puntualizó.

El reto ahora para la Junta es que las universidades se apliquen,

tomen nota y empiecen a trabajar sobre su propio mapa para ver cómo afrontan un futuro en el que la Consejería de Educación apostará por la titulaciones que sean potentes, con calidad, atractivas e internacionales. La Administración au-

tonómica quiere que se derriben obstáculos para empezar a construir un mapa de titulaciones coordinado y en que haya colaboración entre los diferentes campus para aprovechar todas las virtudes del sistema. Incluso, Mateos puso de ejemplo campus extranjeros donde contemplan una visión más global de los estudios que ofertan, como la Universidad de California que desarrolla estudios de Filología Clásica e Informática.

En la misma línea seguida durante el proceso, el consejero ofreció consenso y diálogo, y dio la oportunidad de que los grupos parlamentarios aporten sugerencias ante de la aprobación del texto definitivo a finales de marzo o primeros de abril. De hecho, ayer a propuesta del portavoz socialista, Fernando Pablos, Educación eliminará de los criterios de supresión el de tasa de rendimiento y evaluación, por debajo del 50%, durante un período de tres años consecutivos.

## LOS DETALLES

■ **APERTURA A NUEVAS TITULACIONES Y LOS MÁSTER PARA EL PRÓXIMO AÑO.** El consejero de Educación recordó que la Junta es capaz de rectificar, y de incluir sugerencias tanto de los miembros del Consejo de los grupos parlamentarios. Mateos puso de ejemplo que la Junta ha aceptado que las instituciones incluyan nuevas titulaciones si cumplen con los requisitos, y recordó, que se ha dejado para el próximo año el mapa de los posgrados.

■ **RECUPERACIÓN DE LAS BECAS FRAY LUIS DE LEÓN.** El titular de Educación adelantó que la Consejería recuperará las becas Fray Luis de León en cuanto la situación económica lo permita, y explicó que espera que la decisión del Ministerio de eliminar las becas Séneca sea una decisión coyuntural, porque si es estructural, la Junta no apoyará la medida, aunque destacó que Castilla y León no puede asumir en estos momentos su financiación.

■ **EL PSOE PIDE UN "GRAN ACUERDO".** El portavoz de Universidad del Grupo Socialista, Fernando Pablos, pidió ayer al consejero un "gran acuerdo" para apoyar al sistema universitario.